

MONTBARD. La deuxième édition du marché de Noël a tenu toutes ses promesses.

Un Noël avant l'heure réussi

C'est dans le froid, mais surtout dans la bonne humeur, que s'est clôturé hier soir, le deuxième marché de Noël montbardois.

Un peu fatigués par le froid et le rythme de ces trois derniers jours, les exposants du second marché de Noël de Montbard ont quitté la place Gambetta hier soir. De ces trois jours ils retiendront une chose : la bonne humeur et les bonnes affaires réalisées. Les stands de confiseries et autres pâtisseries n'ont pas désempilé, aidés par le temps particulièrement frais. D'autres, notamment ceux qui proposaient des objets de décoration pour les fêtes, n'ont rien à leur envier. Vendredi soir, lors de l'inauguration, la maire, Laurence Porte, promettait trois jours de fête et de plaisir ; cette dernière ne s'était visiblement pas trompée. Les visiteurs qui ont fait le déplacement ont apprécié ce petit avant-goût de Noël ; certains demandant déjà autour d'eux si une troisième édition aurait lieu l'an prochain.

ÉLODIE BIDAULT



1



2



3



4



5

1. Des tours de carousel gratuits ont été proposés aux enfants durant le week-end.

2. La bonne humeur était de mise sur les stands.

3. La municipalité est allée offrir du vin chaud aux commerçants.

4. Laurence Porte durant son discours.

5. Il était possible d'acheter son sapin de Noël sur place.

Photos E. B.